

令和5年5月2日

件名	新型コロナウイルス感染防止対策に向けての 市長メッセージ
日時	
場所	
内容	新型コロナウイルス感染防止対策に関し、5月8日の感染症法上の5類への移行に向けて、市民の皆さんに市長メッセージを発出しましたので、別添のとおりその内容を発表いたします。
問い合わせ	市長公室危機管理課 0744-42-9111 内線 1401

## 新型コロナウイルス感染防止対策に向けての市長メッセージ

### 【市長メッセージ】

市民のみなさまには、平素より新型コロナウイルス感染防止対策にご理解とご協力を賜り感謝いたします。

新型コロナウイルス感染症につきましては、国では大型連休明けの5月8日から感染症法上の分類を2類相当から5類に変更することが決定されています。

このことによりまして、同日以降の日常の新型コロナウイルス感染症の基本的な感染対策については、季節性インフルエンザと同様に個人の判断に委ねられることとなりますので、今後は一層、一人一人が「自分を感染から守り、感染した場合にも周りに感染を広げないよう行動すること」が大切になります。

私たちの生活はコロナ前の日常に向けて大きく変化していくこととなりますが、これで、新型コロナウイルス感染症がなくなったわけではありません。

今後、感染が大きく拡大するような場合には、一時的に状況に応じた適切なマスクの着用を広く呼びかけるなど、より強い感染対策への協力をお願いすることもありえます。

本市としましても、当面の間、市庁舎等での感染対策を継続しつつ、みなさまの感染予防に役立つ情報の提供に努めてまいりますので、市民のみなさまには、引き続き状況に応じた感染対策と、ワクチン接種、また市の感染対策への協力をお願いします。

令和5年5月2日

### 【引き続き、基本的な感染防止策を心がけましょう】

基本的な感染防止策「必要な場面でのマスク着用、換気、消毒、距離」が、3つの感染経路(エアロゾル、飛沫、接触)の遮断に有効です。

### 【マスク着用が効果的な場面】

**高齢者や基礎疾患がある方など、重症化リスクの高い方への感染を防ぐため、以下のような場面では、マスクの着用を引き続きおすすめします。**

- ・医療機関受診時
- ・高齢者等重症化リスクが高い方が多く入院・生活する医療機関や高齢者施設等への訪問時
- ・通勤ラッシュ時等混雑した電車やバスに乗車する時
- ・新型コロナウイルス感染症の流行期に重症化リスクの高い方が混雑した場所に行く時